

ASAMBLEA DE RISARALDA
28/05/2016

Cierran sesiones extraordinarias en la Asamblea Departamental

Esta mañana la Asamblea Departamental de Risaralda cerró su periodo de sesiones extraordinarias, después de varios intensos debates sobre el Plan de Desarrollo que fue aprobado el pasado jueves.

Al acto asistió el gobernador del Departamento Sigifredo Salazar, quien manifestó su complacencia por este periodo, “es fundamental que hayamos podido sacar adelante este Plan de Desarrollo incluyente y realizable, de la mano de la comunidad y además de la mano de la Asamblea para mejorar la calidad de vida de todos. Los diputados fueron muy juiciosos, analizaron, propusieron y eso permitió darle ajustes al Plan para que representara a toda la comunidad. Viene una responsabilidad muy grande y es cumplir con todas las líneas de acción”, dijo.

Por su parte, el presidente de la Duma Departamental, Alexander García Morales, dijo que se siente satisfecho por el trabajo realizado por la corporación y que espera que el control político que comienza en las próximas ordinarias, es decir, el próximo miércoles, 1 de junio, sirva para garantizar el cumplimiento de esta hoja de ruta que se ha trazado en Risaralda, “vamos a apostarle a un departamento mucho mejor, entre todos podemos hacer una Risaralda más grande y prospera. Acá estaremos trabajando por cada uno de los risaraldenses y estaremos pendientes de sus necesidades y obviamente, de los compromisos pactados en este Plan de Desarrollo”.

Las sesiones ordinarias se abrirán el miércoles a las 8 de la mañana.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

